

ROMPIENDO LAS CADENAS DEL JUEGO ABRAZANDO LA ALEGRÍA Y LA PLENITUD

Published 12 June 2023 by Despejando Enigmas, Robert

Yazhi: Si bien no lo parece desde dentro, todo es un juego. Toda la vida en la Tierra carece del mismo significado y del mismo dramatismo cuando es visto desde fuera. Sólo se está subiendo de nivel de dificultad. Para ver como cada quien supera los obstáculos. Y son las mismas almas que viven la experiencia quienes ponen esos obstáculos.

Desde arriba, no hay Cabal, no hay Federación de amor y luz -- tiránica. Todo el mundo material es solo una ilusión creada por una mente que es la tuya.

No tienes que luchar contra nada si no quieres. El luchar o no es decisión tuya. Tu única responsabilidad es contigo mismo(a). Y al cuidar de ti y de quienes te rodean también es como más cambias al mundo.

Nunca podrás cambiar a nadie, sólo le podrás ofrecer tu punto de vista, de la misma manera que sólo puedes llevar tu caballo al río a beber, pero no podrás hacer que beba el agua. Con eso ya estas cambiando al mundo.

La clave eres tu, trabajar en ti mismo. El cómo manejas lo que ocurre a tu alrededor es la misión de tu vida, sólo eso, tu mismo(a). Si deseas esforzarte en compartir tus conocimientos o en luchar por una causa, es decisión tuya y solo tuya, y es parte del mismo juego de la vida. Es valido concentrarse en tu familia y en lo que te hace feliz.

En cuanto a lo que ocurre, dinero FIAT vs Oro, luchas entre Oeste y Occidente, el Cabal con su Nuevo Orden Mundial, todo eso es parte de lo que forma la Matrix de la Tierra y, aunque les moleste, es el reflejo directo de las almas que viven ahí. Es sólo un maldito juego. Ni siquiera se ve igual el sufrimiento ya estando del otro lado, o de lejos, que es el otro lado de otra forma. Eso es una decisión.

No tienes que luchar, el concentrarte en lo que a ti te gusta y te hace feliz es igual de valido. Sólo depende de la experiencia que tu desees. Y aún así, estás influenciando el campo en donde vives, lo alteras para bien. El luchar contra algo solo le da más energía, lo alimenta, crece.

Gosia: Gracias, Yazhi. Dijiste arriba que desde afuera no se ve tan dramático, ni hay nada. Pero el punto es: No estamos ahora, con nuestro punto de atención, en el otro lado donde la "lucha" no importa. Estamos en este lado y aquí parece importar. Es realmente valido mirar lo que importa para un reino desde la lente de lo que importa para el otro reino?

O sea, ya se que es todo uno para el alma y todo eso. Pero, por otro lado, también como dijo Mari en uno de los videos, parece que son personas totalmente distintas, tu YO desde el otro lado, y tu aquí. Entonces podemos realmente solo mirar desde la lente de ese otro Yo de otro lado?

Yazhi: Sólo hay un reino existencial, y es el mental. No es una cosa u otra, no es que algo sea falso y el otro no. Solo depende de qué desees ver en cada momento.

Si tienes tu foco de atención en el lado físico, entonces aún careces de la capacidad de amalgamar con la percepción no física. El entender que el sufrimiento físico o psicológico es solo una ilusión, y al mismo tiempo evitar lastimarte porque duele no es una contradicción, pero si resulta reconfortante el saber que en el final todo es una ilusión que tu creaste.

Gosia: Ok. Y dijiste: "El luchar contra algo solo le da más energía, lo alimenta, crece." ¿En qué marco mental deberíamos enfocar entonces el intento de traer cambios positivos al planeta Tierra si no es a través de la "lucha contra el Cabal"? Tú misma has dicho que quieres molestar al Cabal y sólo calentandote. ¿Cómo lo enfocas TÚ entonces? Esta causa.

Yazhi: No luchando contra el Cabal, al menos no directamente, ofreciendo alternativas a la gente, así es como y eso es precisamente lo que estamos haciendo.

Mira a Mari, ha dicho muchas cosas en contra del Cabal y ni siquiera va en contra de las regulaciones de YouTube. Eso la hace extremadamente peligrosa para el sistema, ¡porque es muy difícil callarla!

No es nuestro trabajo derrotar al Cabal, no podemos de ninguna manera. E incluso si pudiéramos, eso sería invasivo para la gente, porque estaríamos imponiendo nuestra forma de pensar y nuestra opinión por encima de la suya. Si conquistamos al Cabal, nos convertimos en un nuevo Cabal.

Gosia: Sí, tiene sentido, ¡gracias! Y ahora otra pregunta. Sabemos que hay y ha habido fuertes oleadas de semillas estelares en las últimas décadas, aunque siempre ha habido semillas estelares en la Tierra. ¿Por qué decidieron asistir ahora, con una oleada tan grande? ¿No es porque quizás se están gestando algunos cambios en el aire y su presencia aquí era necesaria? De lo contrario, las energías más elevadas que encarnan... ¿por qué les inspirarían a estar aquí en este momento?

Yazhi: Porque están haciendo exactamente lo mismo que nosotros, dando ejemplo y mostrando alternativas a cómo ha sido la vida en la Tierra. Ofrecen porque eso es todo lo que pueden hacer, y eso es más que suficiente. El resto no es su responsabilidad, es de la gente de la Tierra.

Y, desde el punto de vista de las semillas estelares, vienen aquí porque es otro nivel del mismo juego, un papel que desempeñar, un reto, un desafío que desean para sí mismos y para su crecimiento personal.

Gosia: Sí, pero la pregunta es: Las olas han llegado más grandes que antes. ¿Qué significa esto? ¿Qué significa desde los niveles superiores? ¿Es porque los niveles más altos están preparando algo para el planeta Tierra?

Yazhi: Sí, porque la dificultad del "juego" ha aumentado. Y a medida que el mal aumenta, también lo hace el bien para igualarlo. Siempre se busca el equilibrio.

Y precisamente por el elevado nivel de dificultad es por lo que esas oleadas de almas muy avanzadas decidieron encarnar/estar en la Tierra, porque también necesitan el estímulo, el reto para su propia expansión del alma.

La gente vive lo que crea para sí misma. Así que sí, habrá grandes cambios, pero si son positivos o negativos sólo dependerá de lo que cada alma elija ver y

experimentar. En la Tierra ahora, hay cielo y hay infierno. Al final, todo irá bien.